

Kommende Termine

29.09.2023	[ERSTIS] Cocktailabend
21.10.2023	[ERSTIS] Karaoke-Spieleabend
05.10.2023	[ERSTIS] Einführungsveranstaltung
06.10.2023	[ERSTIS] WuKA
09.10.2023	Beginn Vorlesungszeit, [ERSTIS] Schnitzeljagd

Protokoll der FSR-Sitzung vom 27.09.2023

Beginn: 18:17 Uhr

Ende: 20:28 Uhr

Anwesende: Felina Barth, Lorenzo Conti, Daniel Emse, Johannes Foltmann, Thomas Häßel, Simon Korswird, Louis Kurtzke, Lorenzo Nastase, Anna Pape, Bendix Pawig, Ruth Plümer, Bastian „Basti“ Rittmeyer, Jessica „Jessy“ Schega, Tobias „Tobi“ Schmid, Jean Luc Schmitz, Regina Schneider, Marc Sowa, Yannick Sprenger, Fynn Wedek, Lilian „Lili“ Witters, Asli Engin

Sitzungsleitung: Simon Korswird

Protokoll: Daniel Emse

TOP 0: Moin (18:17 – 18:27 Uhr)

Simon eröffnet die Sitzung und erklärt, wie sie abläuft. Es gibt eine Vorstellungsrunde.

TOP 1: Berichte (18:27 – 18:30 Uhr)

Erstis Es haben ein Spieleabend mit Tichu-Turnier und ein Flunkyballturnier stattgefunden. Es waren ca. 30 bzw. 50 Menschen da.

TOP 2: Veranstaltungen (18:30 – 18:44 Uhr)

Weihnachtsfeier auf 14.12. terminiert. Louis versucht, alle Veranstaltungen in einem einzigen Plan zu bündeln. Wenn ihr also eine Veranstaltung plant, teilt dies Louis bitte mit.

Party-Treffen mit der Musikwissenschaft und der Klassischen und Romanischen Philologie hat stattgefunden. Die Party findet am 25.10. in der N8schicht statt. Die Mathe wird als größte Fachschaft sämtliche Ausgaben vorstrecken und die alle Einnahmen sammeln.

Am Ende bleibt ein Restbetrag stehen, egal ob negativ oder positiv. *Verfahrensvorschlag:* Die Mathe erhält 50% des Restsbetrag, die Philologie 30% und die MuWis 20%. Es gibt keine Gegenrede.

Louis schlägt vor, den Menschen, die eine Awareness-Schicht übernehmen, die Karten zu erstatten – alle anderen Schichten nicht. Außerdem muss man, um eine Shotschicht zu übernehmen, auch eine Einlassschicht übernehmen.

Ersti-Helfendengruppe Louis schlägt vor, dass die Ersti-Helfendengruppe nach Ende der Erstzeit in eine Veranstaltungen-Helfendengruppe überführt wird.

Ball ist in ca. fünf Wochen. Louis wird zeitnah für etwa 100 € eine Versicherung abschließen.

AWD am 28.09. ist zu besetzen. Louis und Bendix melden sich, danke!

Der AWD am 03.10. findet wegen Feiertag nicht statt. Stattdessen machen Felina und Thomas am 04.10. AWD. Danke!

TOP 3: Klopapier (18:44 – 19:02 Uhr)

Wir lesen über das deutsche und englische Klopapier für den Oktober. Es wird mit einigen redaktionellen Änderungen abgeklopft. Danke an Jessy!

TOP 4: KoMa (19:02 – 19:11 Uhr)

Heute hat ein KoMa-Meeting stattgefunden.

Im Maxhostel haben wir 46 Plätze und im Haus Venusberg 64 Plätze als Unterkunft. Im Maxhostel ist es reserviert und wir fragen nächstes Jahr nochmal nach, das Haus Venusberg hat bereits einen Belegungsvertrag geschickt. Lili schickt den Vertrag heute Abend unterschrieben zurück.

Neben dem BMBF und dem BFGS kommt zu den Teilnehmendenbeiträgen noch Sponsoring von (vermutlich) Jane Street und Fraunhofer. Wir kriegen vermutlich die Teilnehmenden-T-Shirts von Blomers Lehrpreisgeld bezahlt. Bei der Bonner Universitäts-Stiftung liegt noch eine Anfrage vor.

Fraunhofer würde uns sogar eigene Goodies drucken. Vorschläge dafür an Lili.

Falls ihr Kontakte zu Unternehmen mit Sponsoring-Interessen habt, wendet euch gerne an Lili!

TOP 5: Erstis I (19:11 – 19:38 Uhr)

Stundenplanberatung soll wohl morgen stattfinden, von der FS Lehramt ausgerichtet. Asli schlägt vor, nächste Woche noch eine eigene Stundenplanberatung anzubieten. Es wird diskutiert, ob das nicht zu kurzfristig ist. Es wird vorgeschlagen, sie dieses Jahr nicht stattfinden zu lassen und es in den Folgejahren besser zu kommunizieren.

Cocktailabend findet Freitag statt. Es ist noch ein € an Schichten frei. Es wurde vorgeschlagen, die Ausgabe vom Aufenthaltsraum in einen Seminarraum zu verlegen. Damit könnte man zwar eine Art Rundlauf machen, verliert aber die Theke dabei. Das Cocktailabend-Team wird sich für eine Lösung bis Freitag entscheiden.

Karaoke-Spieleabend findet am Montag statt. Tragt euch gerne noch für Schichten ein!

WuKA findet am 06.10. statt. Tragt euch bitte ein!

TOP 6: Sonstiges (19:38 – 20:12 Uhr)

Anschaffungen Jessy möchte eine neue French Press und eine neue Lichterkette anschaffen. Lili und Lorenzo merken an, dass wir noch Lichterketten und einige Batterien im Keller haben.

Es hat sich niemand bezüglich eines Wasserkochers gemeldet. Simon bietet an, für ein paar Monate einen Wasserkocher zu stellen. Louis ist gegen mittelfristige Lösungen und würde in dem Fall gerne einen neuen Wasserkocher anschaffen. Wir machen ein Meinungsbild für den Wasserkocher:

Ja	Nein	Enthaltung
15	0	4

und für die French Press:

Ja	Nein	Enthaltung
5	4	10

Der FSR möge beschließen, einen Wasserkocher aus dem Topf „Anschaffungen“ für bis zu 20 € anzuschaffen.

Der Beschluss wird abgeklopft. Lorenzo N. kümmert sich darum, danke!

Büro Sorgt bitte dafür, dass nach Veranstaltungen aufgeräumt wird. Bringt insbesondere auch leere Getränkekästen in den Keller. Lagert bitte keine privaten Dinge langfristig im Büro.

Fachschaftstag soll in der nächsten Zeit stattfinden. Anna möchte dort eine*n Kaffeeverantwortliche*n ernennen.

Kaffeekasse Seit gestern ist wohl signifikant Geld aus der Kaffeekasse (als Kasse des Vertrauens) im Aufenthaltsraum verloren gegangen. Habt bitte ein Auge darauf.

Vorschlag: Wir versuchen die Kaffeekasse noch einmal, und beim nächsten Fall entnehmen wir diese und überlegen uns ein anderes Konzept.

Ball Louis sucht noch engagierte Menschen für den Ball am 04.11. – wenn ihr Interesse habt, wendet euch an Louis.

Grills müssten noch sauber gemacht werden. Johannes kümmert sich, danke!

Schimmelbücher Im Keller steht eine Kiste voller schimmelnder Bücher. Lili wird sie wegschmeißen, danke!

Awareness Es gibt angeblich Awareness-Fälle, von denen das Awareness-Team nichts mitbekommen haben. Bitte kommuniziert besser, dass es Awareness-Teams gibt, damit es auch etwas bringt.

Gleichstellung Es existiert ein Doodle zum nächsten Gleichstellungsreferats-Treffen. Bei Interesse wendet euch an Anna.

TVStud Füllt bitte noch bis zum Monatsende die Forderungsbefragung aus!

Master-Erstzeitung soll morgen Abend in den Druck gehen. Wenn ihr Lust habt, korrekturzulesen, wendet euch an Thomas.

Lernflächen Mensa Lukas aus der Info hat letztens eine Mail geschrieben, mit dem Ziel, die Mensa als Lernraum länger zu öffnen. Dafür sollen wir Daten erfassen, wie viele Menschen bei uns wo jeweils lernen. Falls ihr Interesse habt, euch darum zu kümmern, wendet euch an Lili.

FS-Partys Die Psycho-Party findet am 05.10. statt. Wir haben drei Freikarten. Bisher haben wir keine Interessenten. Louis wird dies im Mattermost nochmal schreiben.

———— **20:12 Uhr: Die verbleibenden Erstis verlassen freiwillig den Raum.** ————

TOP 7: Erstis II (20:12 – 20:28 Uhr)

Alle zur Erstifahrt mitfahrenden Fachschaftler*innen treffen sich am 04.10. um 16 Uhr im Büro.

Ansonsten: Spoiler Alert! Lasst euch überraschen :)

Wir planen Schichten und Stationen.

20:28 Uhr: Simon schließt die Sitzung.

Simon Korswird
Sitzungsleitung

Daniel Emse
Protokoll